

Communiqué de presse

Crise sanitaire et personnes handicapées : renforçons les réponses aux besoins en accompagnement !

La Fondation MMA Solidarité fait le constat de deux années particulièrement difficiles pour les personnes en situation de handicap et annonce un soutien financier renforcé. Elle invite les associations porteuses de projets destinés à rompre l'isolement des personnes en situation de handicap à présenter leur initiative à la Fondation MMA Solidarité.

Le Mans, le 16 novembre 2021 – En complexifiant le maintien d'un lien social et des prises en charges spécifiques, la pandémie a accru les besoins d'accompagnement des personnes en situation de handicap, nécessitant de la part des acteurs mobilisés à leurs côtés, une augmentation des investissements tant en termes de temps, de projets que de financements. Sans oublier la nécessité de conserver le lien humain, si important pour combattre l'isolement des personnes en situation de handicap.

En 2020, la Fondation MMA Solidarité a ainsi investi 562 940 euros dans 61 projets, et, depuis le 1er juin 2021, plus de 273 554 euros ont été alloués à 35 projets.

Michel Ridou, Président de la Fondation MMA Solidarité précise: *« La crise de la Covid-19 a plus fortement impacté négativement les personnes en situation de handicap que d'autres: isolement, masques, fermeture des lieux publics et télétravail... autant de facteurs qui nécessitent aujourd'hui un travail renforcé des organisations et des associations. Nos deux sessions d'appels à projets en novembre et juin de chaque année doivent faciliter les dépôts de dossiers des porteurs de projets. Fin novembre nous aurons une nouvelle promotion de projets, le nombre de dépôts de dossiers n'a pas faibli preuve que les besoins sont importants. Depuis 40 ans, notre Fondation existe pour soutenir et favoriser l'épanouissement des personnes en situation de handicap. Le chemin est encore long mais nous sommes fiers de cette mobilisation, de ces acteurs qui nous sollicitent et nous les invitons à développer les projets contribuant à rompre l'isolement des personnes en situation de handicap. Nous serons particulièrement attentifs à ces projets. Nous les en remercions».*

Selon un rapport réalisé par l'Observatoire de l'Emploi et du Handicap pour l'Agefiph lancée en septembre 2020, plus de 50 % des personnes en situation de handicap se sont senties isolées pendant le premier confinement, et près de 37% ont ressenti une dégradation de leur état physique/mental.

La Fondation MMA Solidarité a donc financé 61 projets en 2020 :

- 23 projets sportifs ;
- 23 projets d'aide et de vie sociale ;
- 6 projets liés aux loisirs ;

- 5 projets culturels ;
- 2 projets médicaux ;
- et 2 projets d'insertion professionnelle.

Depuis le 1^{er} juin 2021, ce sont déjà 273 554 euros qui ont été alloués à 35 projets :

- 19 projets sportifs
- 11 projets d'aide et de vie sociale
- 4 projets liés aux loisirs
- Et 1 projet culturel

Un nouvel appel à projets a été lancé, dont les résultats seront dévoilés fin novembre 2021.

À propos de la Fondation MMA Solidarité : Créée en 1983 par l'assureur mutualiste MMA, la Fondation MMA solidarité est une Fondation d'entreprise au service du handicap. Sous l'égide de la Fondation de France, elle soutient et participe au financement des projets d'intérêt collectif, qui favorisent les capacités, le bien-être et l'épanouissement des personnes en situation de handicap et leur inclusion sociale. Chaque année, la Fondation MMA solidarité soutient des organismes à but non lucratif pour valoriser des projets dans les domaines de l'aide, la culture, les loisirs et le sport. En 2020, la Fondation a ainsi versé 562 940 € à 61 associations. Les projets sont instruits par les membres de la Commission d'étude de MMA Solidarité et présentés 2 fois par an (en juin et en novembre) à un jury national qui décide de l'attribution des subventions. Ce Jury est constitué de personnes extérieures à MMA, ayant toutes une expertise en matière de handicap. Depuis sa création, la Fondation MMA Solidarité a soutenu plus de 2300 dossiers au bénéfice de plus de 22000 personnes.
<https://www.mma.fr/a-propos/fondation-mma.html>